

Les Journées Continentales contre le néolibéralisme prennent fin aujourd'hui en Uruguay

Image not found or type unknown



Montevideo, 18 novembre, (RHC).- Les Journées continentales pour la Démocratie et contre le néolibéralisme, qui prennent fin ce samedi en Uruguay consacrent leur dernier jour à définir un agenda commun pouvant renforcer l'intégration des peuples et permettant de mieux affronter les accords de libre commerce.

La séance de clôture est marquée aussi par les débats sur la défense de la démocratie et le combat contre le pouvoir des transnationales, les autres deux axes principaux de la rencontre.

L'approbation, par les plus de 2 000 représentants des mouvements sociaux et organisations populaires, paysannes, syndicales, féminines et écologistes qui assistent à la rencontre, du plan d'action et de la déclaration finale clôt le programme d'activités.

Hier les délégués ont rendu hommage au leader historique de la Révolution cubaine Fidel Castro à l'approche du premier anniversaire de son décès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147753-les-journees-continentales-contre-le-neoliberalisme-prennent-fin-aujourd'hui-en-uruguay>



Radio Habana Cuba